



De gauche à droite: Vanessa Thomann-Rechik, Stéphane Fleury et Laetitia Fletcher à l'intérieur du futur Amuse-bar, à La Chaux-de-Fonds.

SP - AMUSE-BAR

L'Amuse-bar, futur champion de Suisse des bars à jeux?

PAR SYLVIA.FREDA@ARCINFO.CH

LA CHAUX-DE-FONDS

«Nous comptons ouvrir L'Amuse-bar sur 140 mètres carrés à la fin du printemps, une fois la mise à l'enquête et les travaux terminés. Le bail est signé.»

Trois fans de jeux de société, la pédopsychiatre Vanessa Thomann-Rechik, l'architecte d'intérieur Laetitia Fletcher et le sociologue Stéphane Fleury, sont à l'origine de ce lieu qui ouvrira rue du Parc 71 à La Chaux-de-Fonds. Ils caressaient le même rêve: créer, dans la Métropole horlogère, le plus grand bar à jeux de Suisse. Et Stéphane a dit un jour: «Et si nous nous mobilisons pour qu'il devienne réalité!»

Le trio peut avoir une telle ambition «grâce aux 1300 jeux que Ludesco, le plus grand festival de jeux et d'expériences ludiques de Suisse, est prêt à mettre à notre disposition.» Il faut dire que tous trois sont membres du comité. «Nulle part ailleurs sur territoire helvétique, il n'y aura, comme à l'Amuse-bar, autant de jeux dans un établissement public. Du moins à notre connaissance. Ni à Paris, ni à Bruxelles, où Laetitia et moi avons eu l'occasion de jouer dans de tels espaces,

nous n'avons vu ça», commente Stéphane Fleury. Début février, les amis ont donc lancé une campagne de financement (crowdfunding) sur heroslocaux.ch, plateforme mise en place par la banque Raiffeisen. «En seulement quinze jours, nous pouvons déjà compter sur des promesses de dons pour 20 000 francs. Pour chaque don versé, jusqu'à concurrence de 1000 francs, la Raiffeisen nous donne 50 francs en plus.»

De quoi jouer... et manger

Reste encore 15 000 francs à collecter. «Histoire que nous puissions nous payer une cuisine respectant les normes préconisées par le Service cantonal de la consommation. Nous comptons en effet proposer de la petite restauration.»

Car comme le nom du futur établissement le laisse entendre, il y aura aussi des amuse-bouche à l'Amuse-bar. «Nous y proposerons de la petite restauration, essentiellement à base de produits locaux. Nous en ferons la promotion auprès de nos clients en présentant le profil des producteurs.» L'emplacement de l'établissement, qui comptera une

cinquantaine de places assises, est idéal, «tout près de la Maison du peuple, où se trouvent actuellement les 1300 jeux de Ludesco». «Et notre Amuse-bar fera partie du festival Ludesco, en offrant des animations particulières.»

Ouvert sept jours sur sept

L'entrée sera gratuite. «Seules les consommations seront payantes. Et les prix ne seront pas plus élevés que dans un bar normal.»

Les cofondateurs continueront de travailler à côté. Ils prévoient d'ouvrir sept jours sur sept, de 11 heures à 22 heures en semaine, et jusqu'à 2 heures du matin le week-end.

«Les étudiants pourront venir y manger à midi. Nous serons dans le programme de Pro Senectute, afin que les personnes âgées établies dans un home et pouvant encore se déplacer puissent venir y jouer.»

L'endroit, où des «sommeliers de jeux» donneront des explications aux joueurs, est également prévu pour les classes et les familles. «S'y réfugier et rire les jours pluvieux sera un délice!»